
王祖蓝与李亚男，这段外表、高度看似不太般配的“长短腿
之恋”，在苦等3年、长跑5年、屡败屡战后终于修成正
果。王祖蓝先是在台庆上戏剧性地下跪求婚，又甜蜜
宣布将于明年情人节举行婚礼，两人还将在“定情之
地”香港迪士尼乐园大摆婚宴，让亲友见证幸福。
“蓝男恋”经历重重波折，冲破世俗关口，最后开
花结果，收获童话故事般的结局，小矮人与白雪
公主终成眷属，这难道不是一个比童话更不可
思议的都市爱情童话么？
11月29日，王祖蓝接受记者专访，亲述抱得美
人归的经过，以及他们“当成一部作品”一样来
策划筹备的童话式婚礼。 蔡丽怡

记者：刚刚看到你们漂亮的婚
纱照。在那场轰动全城的求婚记后，
你们很快就宣布会于明年情人节行
礼，在迪士尼大宴亲朋。为什么选择
这一天、这个地方？

王祖蓝：因为我们就在迪士
尼第一次拍拖的！

记者：有很多美好回忆吧？
王祖蓝：我们2006年就在那

里拍拖嘛，在迪士尼的太空山，那
里面黑蒙蒙一片，黑暗中我勾住了
她的手，感觉她没有太抗拒……不
过后来分开了3年，因为感觉大家
都太小孩子(气)了！一来我觉得亚
男有点高不可攀，二来我们的事业
都刚起步，所以决定先别拍了。

记者：遇到亚男之前，你心目
中的女神是什么样子的？你看到
她的第一眼，有觉得女神出现吗？

王祖蓝：你知道我小时候喜
欢嫩模的啦，绝对想不到(我的
女神)是她！我们在迪士尼拍婚
纱照时，有个很美好的回忆：“飞
越太空山。”还有很多其他游戏里
的人声，我十七八岁时都录过！那
时我在半工半读赚外快，到迪士尼
录了不少声音。那次回去，又听到
那些声音……现在我35岁，以前
的我是一个做配音的，现在成了
一个作出小小成绩的演员；以前
的我没拖拍，现在的我有一个这
样的未婚妻，感触挺大的。

她是娇娇女？
“想不到一个高高在上的华姐冠军会为我煲汤！”

记者：外间对“女版大长
腿”与“男版小短腿”之恋总戴
着有色眼镜，你们介意吗？

王祖蓝：外界的流言蜚语
只有几天而已，几天之后他们就
不记得了，又有新话题了。但
我们的二人世界是一生一世
的，这个人就是我付托终身的
人，这一世就是她陪着我了。
你为你爱的女人付出多少，外
界不会清楚。那些说闲话的
人，我们不需要理会。

记者：在你心目中亚男是怎样
的人，会令你觉得可以“托付终身”？

王祖蓝：200分的人！如果
是以前，我听到流言蜚语早就

发脾气或是发声明了，但身边
那个人说：“所谓，不要紧啦！”
亚男很简单，总是笑眯眯的，所
以面对她，我也变得不生气
了。她时刻都很照顾我，
想不到一个高高在上的
华姐冠军会为我煲汤！在
我家吃饭时，她会第一时间
冲去洗碗，我抢都抢不过来。

记者：是否应验这句话：男人
事业有成，不愁追不到女孩子？

王祖蓝：有 人 是 先 有 家
庭，再去打拼事业；有人是有
了 事 业 ，放 心 地 去 娶 老 婆 。
两种都行，不一定要走我这
个路线。

娱乐 星闻

输了都要追？
“她很残忍，不拍拖还要做
朋友，我傻吗？！”

记者：
2009 年你

再次追亚男，
那时有信心了？
王祖蓝：我还是预

感自己会输！男追女好
讲胜算，很多男人都放不
下自尊，“如果会输我就
不追这个女孩了，会没面
子”，但遇到亚男后，我觉
得这个女孩很好，况且
这3年之中这种感觉一
直没变，我就觉得，就算
是输都要再追！

记者：你做了什么
暖心事再次打动她？

王祖蓝：就是靠我
为她写的《跌入凡间的
天使》啊！我找朋友帮忙
录成一张碟，亲手画上天
使封套，送给她。这首歌
无论听几次，我还是觉得
那么好听。不好意思，自

己赞下自己！
记者：亚男犹豫了，哭了？

她挣扎什么？
王祖蓝：是的，她犹豫了。

她很挣扎。她想先和我做朋友，
但我说：“不拍拖就不要做朋友
了，我不想储存那么多朋友。”她
哭了：“怎么那么残忍？”我觉得
她也很残忍，不拍拖还要做朋
友，我傻吗？！我不想暧昧，你有
我这个最好的朋友，将来有事和
我说不和老公说，那你老公怎么
办？所以要公平，要清楚。

记者：复合后，你们怎样努力
看清这段感情不是一时冲动？

王祖蓝：我们拍拖 5 年多，
对对方很忍耐，没怎么吵过架；
心灵上我们很了解对方；事业
上，我们忙起来见不到对方，发
生过误会，但不会因此吵架；还
有财政上、家庭关系上，我们了
解彼此的方方面面，才很慎重
地做出(结婚)这个决定。

岳母这一关
“我不是王力宏型，
但我是‘细龟型’的”

记者：岳母大人这一关最
初都很难通过。据说岳母大人
希望找“王力宏级别”的女婿，
你不符合期望？

王祖蓝：我不觉得岳母大
人是很难的一关，我觉得她不
是“嫌弃”(我)，外间报道用这个
字眼太恶心。只是因为一开始
她不认识我，我当然要用几年
去打动她。王力宏一直都是李
亚男的偶像、梦中情人，从小到
大都是，她小时候的梦想是想
找一个王力宏型的老公，但我
给了她一个“细龟型”的。

记者：7 月，你到加拿大登
门拜访亲家并提亲，是怎么用
真心打动老人家的？

王祖蓝：我最初认识亚男
父母后，我们之间就达成了几
个简单的共识：第一，我不能
够有太恶心的绯闻；第二，等
我在事业上再好一点(才谈婚
论嫁)；第三，我和亚男拍拖不

可
以 离
开信仰，这
段 感 情 要 令 双
方 在 信 仰 里 成
长 。 这 么 多 年
以来，岳母大人
看到女儿和我在
一起后没有变，
很多姊妹来香港
探望她时，她都
在信仰 上 帮 助
她们，而且这么
多年她也看到，
我为了亚男，很
努 力 地 在 事 业
上打拼，也没有
很恶心的绯闻出
现，我们俩都算是
很干净的艺人。那
她就放心啦！

婚礼倒计时 “有可以豪摆100桌的来找我，但亚男还是喜欢迪士尼”

记者：婚礼进入倒计时，
现在在忙什么？

王祖蓝：一切都在筹备
中，最伤脑筋的是婚宴当晚
嘉宾的名单，因为场地容纳
不了那么多人，我们希望办
得浪漫、文化气息浓一点。

有可以豪摆 100 桌的来找我，希
望赞助我，但亚男还是喜欢迪士
尼。一般新人最头疼的是婚宴上
的节目、布景，但我们有很多朋友
自愿来帮忙，有非常有经验的演唱
会监制，也有做音乐、服装、化妆的
专业朋友，他们很清楚我们想要什

么。我不想时间过得太快，现在还
常常和亚男说，我觉得求婚那晚的
开心和浪漫还没有过去……那晚
我们都舍不得去睡，一直在电话里
谈心，虽然都好累好困，但好不舍
得那一天过去……

记者：想好去哪儿度蜜月吗？

王祖蓝：还在构思
之中，还没想到。

记者：对朋友们“早
生贵子”的祝愿呢？

王祖蓝：没那么快。希望
亚男多点时间做她自己想做
的事，多完成一些她的梦想。


